

Le Franc-Montagnard

JOURNAL DES FRANCHES-MONTAGNES, PARAISSANT À SAIGNELÉGIER LES MARDI, JEUDI ET SAMEDI

Samedi 31 mai 2025

L'entreprise Crevoisier à Genève malgré la morosité économique

Malgré un climat économique morose, l'entreprise franc-montagnarde Crevoisier va déployer 120 m² de stand à Genève la semaine prochaine pour présenter ses innovations au salon EPHJ (Environnement professionnel horlogerie joaillerie). Un pari sur l'avenir, alors que le déménagement à Glovelier se précise.

«Nous avons été présents à toutes les éditions, excepté la première, du salon EPHJ depuis ses débuts il y a 20 ans» déclare Laurent Crevoisier, le directeur de Crevoisier SA. «Cette année encore, nous serons à Genève avec une équipe de huit personnes mobilisées pendant quatre jours» précise-t-il. «Parmi elles, nos vendeurs et nos agents qui représentent la marque en Italie, en France, en Allemagne et en Angleterre.»

L'investissement sera conséquent: «Au-delà de 120 000 francs pour la location du stand, et tous les autres frais connexes» confie-t-il. «Cela s'explique du fait que ce rendez-vous est incontournable pour nous» souligne le chef de l'entreprise, qui pilote une structure employant plus de 100 personnes. «Et je dirais même qu'il est essentiel pour toute entreprise jurassienne. D'ailleurs, une septantaine d'entre elles sera présente» poursuit-il. Parmi cette délégation cantonale, 14 enseignes viendront des Franches-Montagnes, dont encore une fois, Crevoisier.

Avec des nouveautés

Une fidélité qui trouve ses raisons dans l'ampleur de la visibilité offerte par le salon. L'édition 2024 avait attiré plus de 23 000 visiteurs venus de 52 pays. «Et les retours sont très souvent positifs» constate le dirigeant taignon. «Il est indispensable, pour une société comme la nôtre, d'être présente sur



Le fabricant de machines-outils Crevoisier (à g. le directeur Laurent Crevoisier avec son prédécesseur et père Philippe) sera présent de mardi à vendredi à Palexpo à Genève pour le salon de l'Environnement professionnel horlogerie joaillerie. L'investissement s'avère conséquent (plus de 120 000 francs), mais l'entreprise observe systématiquement une hausse des commandes après la manifestation.

ce salon. Après cet événement, nous constatons systématiquement une hausse des commandes.»

Lors de l'édition à venir, Crevoisier présentera des nouveautés. «Nouvelle gamme de postes de polissage, poste de polissage spécifique pour la bijouterie, machine CNC C48, ainsi que la mise en avant du multi-référence sur nos machines et robots» détaille Laurent Crevoisier.

«Durant toute la semaine, nous donnerons des démonstrations diverses sur nos moyens de production. Un événement spécial, le jeudi 5 juin à 15h30, dévoilera l'alliance d'une machine avec des outils à la pointe de la technologie pour un usinage simple et robuste des matériaux durs.»

La présence de Crevoisier à Genève se déroulera dans un contexte

économique tendu. Comme beaucoup, l'entreprise a dû s'adapter. «Nous avons recours à la RHT à environ 10% actuellement» confie le patron.

Des machines «vertes»

«Mais ce ralentissement nous donne un peu de temps pour affûter nos innovations» analyse le dirigeant, évoquant notamment l'enjeu environnemental. «Les visiteurs du salon sont sensibles à ces aspects» a-t-il remarqué. «Nous concevons donc chaque année des machines plus compactes, économes en air et en électricité, dotées d'un système de récupération de l'énergie et du mode veille.»

Mais l'innovation ne s'arrête pas à la technique. L'ergonomie prend aussi une place centrale. «Quand on conçoit

une machine, on le fait avec un designer et un ergonomiste» souligne le chef de Crevoisier. L'objectif? «Créer des machines vertes qui invitent également l'utilisateur à les manier avec plaisir et l'esprit détendu.»

Cette approche illustre bien le slogan de la maison: «Innovation perfection». Par conséquent, malgré les difficultés conjoncturelles, l'entreprise se projette constamment dans l'avenir.

Aussi avec le projet de déménagement des Genevez à Glovelier, qui avance. «Nous espérons acquérir le terrain avant les vacances d'été» annonce notre interlocuteur. «Ce terrain de 13 000 m², situé au centre du canton, permettra de réunir nos trois sites actuels: Les Genevez, Saint-Imier et Delémont.»

Silvia Freda